
 

 

私
わたし

たち 美術館
びじゅつかん

は たくさんの人
ひと

に 来
き

てもらいたいと 思
おも

っています。 

赤
あか

ちゃんから 高齢者
こうれいしゃ

まで、障 害
しょうがい

が ある人
ひと

も そうでない人
ひと

も、言葉
こ と ば

や 文化
ぶ ん か

が 違
ちが

う人
ひと

も、 

みんなが 安心
あんしん

して 楽
たの

しめるように いろいろなことを してきました。 

この展示
て ん じ

では、その工夫
く ふ う

や 活動
かつどう

を 紹介
しょうかい

します。 

 

展示
て んじ

の内容
ないよう

 

・美術館
びじゅつかん

の 活動
かつどう

を わかりやすい言葉
こ とば

で 説明
せつめい

します。 

・さわることが できるものが あります。 

・手話
し ゅ わ

で 美術館
びじゅつかん

を 紹 介
しょうかい

する 動画
どうが

や イベント
い べ ん と

を 紹介
しょうかい

する 動画
ど う が

を 見
み

ることが できます。 

動画
ど う が

には 字幕
じ ま く

（音
おと

を 文字
も じ

にしたもの）が あります。 

 

展示
て んじ

の 説明
せつめい

は 「やさしい日本語
に ほ ん ご

」を 使
つか

っています。 やさしい日本語
に ほ ん ご

は、日本
にほん

で 暮
く

らす 外国人
がいこくじん

や、 

日本語
に ほ ん ご

を 勉 強
べんきょう

している人
ひと

にも わかりやすい 日本語
に ほ ん ご

です。 

大きな
お お き な

文字
も じ

 と 点字
て んじ

（さわる文字
も じ

） の 本
ほん

も あります。 

音
おと

で 聞
き

くことの できる 「Uni-Voice（ユニボイス）」も あります。 

いろいろな 方法
ほうほう

で 展示
て んじ

を 楽
たの

しんで ください。 



●期間
き か ん

： 2025年
ねん

 10月
がつ

21日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 12月
がつ

7 日
なのか

（日曜日
にちようび

） 

●休
やす

みの日
ひ

： 月曜日
げつようび

 （月曜日
げつようび

が 祝 日
しゅくじつ

の時
とき

は、開
あ

いています。そのかわりに、次
つぎ

の平日
へいじつ

が 休
やす

みです。） 

●開
あ

いている時間
じ か ん

： 午前
ごぜん

10時
じ

から午後
ご ご

6時
じ

 （11月
がつ

21日
にち

、22日
にち

、28日
にち

、29日
にち

、12月
がつ

5 日
いつか

、6 日
むいか

は  

午後
ご ご

8時
じ

まで 開
あ

いています。） 

●場所
ば し ょ

： 東京都庭園
とうきょうとていえん

美術館
びじゅつかん

 正門
せいもん

横
よこ

スペース 

●お金
かね

： 無料
むりょう

（0円
えん

） 

●主催
しゅさい

： 東京都庭園
とうきょうとていえん

美術館
びじゅつかん

、株式
かぶしき

会社
がいしゃ

フェルミエ 

●聞
き

きたいことがある時
とき

：  

電話
で ん わ

： 03-3443-0201 

ファックス（FAX）： 03-3443-3228 

インターネットからも 質問
しつもん

が できます： お問
と

い合
あ

わせフォーム  

 

やさしい日本語
に ほ ん ご

 監 修
かんしゅう

： 高尾
たかお

 戸美
ひろみ

 

 

       

 

https://www.teien-art-museum.ne.jp/contact/

